# 学校だより ●



令和4年度 3月修了式号

令和5年3月23日

# 4月行事予定

日	曜	行事	給食
1	土		_
2	日		_
3	月	職員会	
4	火	職員会	_
5	水	学年会	_
6	木	入学式準備	_
7	金	始業式・入学式(午前)レシート3月分〆切 職員会・学年会(午後)	_
8	土		
9	日		1
10	月	ジャージ登校/身体測定/専門部・部活動紹介 午後 小中合同研修会【生徒は昼まで】	_
11	火	実力テスト(2・3年)/交通安全教室・防災指導	0
12	水	家庭訪問(西分)	0
13	木	家庭訪問(馬ノ上)・安芸地区中体連総会	0
14	金	家庭訪問(和食)	0
15	土	陸上高知カーニバル/バレー県春季大会地区予選	_
16	日	陸上高知カーニバル/バレー県春季大会地区予選	_
17	月	家庭訪問(赤野)	0
18	火	全国学力調査3年(国語・数学・英語)	0
19	水	専門委員会	0
20	木	交通指導	0
21	金	参観日/PTA 総会/学年懇談	0
22	土	高知市陸上競技大会	_
23	日	高知市陸上競技大会/剣道県春季大会	_
24	月	生徒集会	0
25	火	1年心臟検診	0
26	水	職員会	0
27	木	尿検査	0
28	金	内科検診	0
29	土	昭和の日	_
30	日	OBクラブ野球教室	_

# レシート 1 年間ありがとうございました。

3月分のPTAレシート回収の締め切り日は4月7日 (金)の9時です。それまでに正門のレシート入れもしく は、お子様にお渡し頂ければ有効に活用できます。今年度 のレシート還付額については、4月開催のPTA総会会計 報告でご説明します。

# 令和5年度教員異動

春の教職員人事異動で、次の通り転出入がありました。 どうぞよろしくお願いします。

### 【転出】

浜田 光男 教頭 佐川中へ 百々 千和 教諭 馬路中へ 中越 由美 教諭 室戸中へ 松本 隆志 支援員 土居小へ 平野 香織 支援員 芸西小个

## 【転入】

門田 大輔 教頭 朝倉中より 髙橋 まどか 教諭 嶺北中より 神野 寛 教諭 奈半利中より 溝渕 有佐 教諭 採用







## 4月 6 日(木)の日程

入学式準備

◎8:30までに体育館に入ってください(ジャージ登校)。

生徒会執行部より指示があります。体育館で入学式の会場準備や 新1年生の教室の飾り付けなどを行います。

準備・飾り付けの時間は、10時頃に終わる予定です。

## 4月7日(金)の日程

着任式・始業式・入学式

◎8:20までに新学年教室に入ってください(制服登校)。

- ◎自転車置き場、靴箱は新学年のところを使用してください。
- ◎春休みの学習課題等の提出物を忘れないようにしてください。
- ◎教科書を入れるカバン、筆記用具、ネームペンを持ってきてく ださい。

~8:20 登校

8:20~8:30 朝学活

8:35~9:00 着任式(転入教職員紹介・始業式)

9:00~9:40 学活(教科書配付、日程確認等)

9:45 $\sim$ 体育館へ移動

入学式場のイスに着席  $9:50\sim$ 

10:00~ 入学式

※入学式終了後、学級写真撮影、式場後片付けをして放課

※給食なし

# 高知県学力定着状況調査

12月8日(木)に実施された高知県学力定着状況調査の結 果が公表されました。本校の調査結果は、高知県平均正答率と 比較すると、1・2年合わせて10教科中、県平均より高い教 科が5教科、県平均並みの教科が2教科、県平均より低い教科 が3教科でした。全体として、前年度とほぼ同レベルの結果で した。なお、生徒一人ひとりの個人票を返却しましたので、ご 確認ください。

# 第76回卒業式

3月13日(月)午前9時30分より第76回卒業式を挙行しました。今年の卒業生は18名。それぞれが、この3年間の思いを胸に卒業証書を受け取り、思い出深い学舎を巣立っていきました。18名それぞれが新たな環境のもとで、大きく羽ばたき、活躍してくれるものと期待しています。式次第や来賓など規模を大幅に縮小はしましたが、教育長様や保護者の皆様に見守られ、小学校でお世話になった先生や1・2年のときにお世話になった先生などから心温まるメッセージをいただき、卒業生も在校生も立派な態度で厳粛な中に滞りなく式を執り行うことができました。送辞は在校生代表として2年生の山本健翔さんが、答辞は3年生の岡村柚希さんが行いました。二人とも立派な態度で心に響く内容でした。紙面の関係で、答辞のみご紹介します。





# 卒業式答辞

弥生三月。暖かい陽の光が降り注ぎ、桜の蕾も膨らみ始め、春の訪れを感じる今日、私達十八名は自らの手で夢を掴むため、この芸西中学校を卒業します。

思い起こせば三年前、真新しい制服に身を包み、これからの中学校生活に不安をいだきながらも期待を膨らませた一年生。それからの中学校生活は私達にとってかけがえのない日々となりました。部活動や行事で先輩方が率先して活動する姿を見て、自分たちもこうなりたいという目指すべき先輩像が見えてきました。

更に学級の仲が深まった二年生。後輩もでき、委員会活 動や、部活動などの様々な場面で一年生を引っ張り、三年 生を支える立場となりました。先輩方がそつなくこなして いた、後輩をまとめることがどれほど難しかったのか、身 にしみて感じました。新型コロナウイルスの影響により、 当時予定していた修学旅行が延期となり残念な面もありま したが、その分、学校生活の中でより仲を深めることがで きました。そして、気づけば最上級生。すべての行事が私 達にとって最後となり、一つひとつの行事が終わるごとに 楽しい思い出が増えていきました。その一つとして一番印 象に残っているのは体育大会です。団結することの大切さ を学び、大きく成長することができました。それから、あ っという間に時間が過ぎ、受験の足音が近づいてきまし た。私達は自らの進路を実現するため日々努力してきまし た。教室で、たわいのない話で笑いあった友達。勉強や部 活動で苦しいときは互いに支え合い、切磋琢磨してきまし

た。独りではなし得ぬことも、皆がいてくれたおかげでここまで来ることができました。かけがえのない友達とこの 先何十年も友達と呼び合えることを願っています。

在校生の皆さん。私達が新型コロナウイルスの影響により経験できなかったことをたくさん経験してほしいと思います。そして、仲間への感謝の気持ちを忘れず日々過ごしてください。そして、ともに喜び、時に厳しく叱って私達を導いてくださった先生方、本当にありがとうございました。

最後に、いちばんに私達のことを考え、支えてくれた両親、家族へ。どんなときも私達を励まし、寄り添い、見守ってくれました。義務教育終了の今日まで育ててくれてありがとう。そして、これからもお世話になります。

最後になりましたが、今後の芸西中学校のますますのご 発展を心より祈念して、答辞といたします。

最後にこの言葉を誓います。「この時代をたくましくのり こえ、力強く羽ばたいていくこと」を。

> 令和5年3月13日 答辞作成委員 谷岡 舜・濱口 希・善万 大和 卒業生代表 岡村 柚希











